
 

 

 

 

 

 

 

平 成 ２ ２ 年 

 

高 松 市 教 育 委 員 会 １ ０ 月 定 例 会  

 

会議録（抄本） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２８日（木）開会 

１０月２８日（木）閉会 

 

 

 

 



 

出 席 委 員       

委 員 長         神  内     仁 

委    員 

 児  玉    令 江 子 

  木  場  巳  男 

藤  本  英  子 

教 育 長        松  井     等 

欠 席 委 員       

  

説明のため会議に出席した者等 

教育部長 冨 田  繁   

教育部参事 

中央図書館長事務取扱 
馬 場 朋 美   

教育部次長 

総務課長事務取扱 
川 田 喜 義   

教育部次長 

生涯学習課長事務取扱 
村 上 和 広   

学校教育課長 福 田 安 伸   

文化財課長 藤 井 雄 三   

総務課長補佐 諏 訪 真 史   

総務課総務係長 高 橋 辰 雄   

    

    

    

    

    

会議録署名委員           木 場 巳 男 

事務局担当書記           鍵 山 哲 典 

【特記事項】 傍聴人なし   



 

 

議 事 日 程      （１０月定例会） 

日程第１ ９月定例会会議録承認について  

日程第２ 議案第46号 高松市歴史資料館等協議会委員の委嘱について  

日程第４ 報告事項   

 １ 
高松市立幼稚園および高松第一高等学校の教育職員における希望

による降任制度の制定について 
 

 ２ 平成２３年度高松市立幼稚園園児の募集について  

 

 

 

 

 

 



 

【平成２２年１０月２８日（木） 議 事 内 容】 

 

午前９時３０分 開会               

委員長が，会議録の署名委員に木場委員を指名。 

 

日程第１ ９月定例会会議録承認について 

 

委員長が，９月定例会会議録承認について各委員に諮り，原案のとおり可決。 

      

      

日程第２ 議案第４６号「高松市歴史資料館等協議会委員の委嘱について」 

 

文化財課長から，高松市歴史資料館等協議会委員の委嘱について説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  公募の石川委員について説明してください。 

○ 文化財課長  ３名の応募者の中からの選出で，現在，歴史資料館サポーターに携わっ

ておられます。 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

 

日程第３ 報告事項 

   報告事項１ 「高松市立幼稚園および高松第一高等学校の教育職員における希望によ

る降任制度の制定について」 

 

学校教育課長から，高松市立幼稚園および高松第一高等学校の教育職員における希望

による降任制度を制定することについて説明。 

 



 

＜質疑＞ 

○ 委 員 長  今まで，降任を希望する管理職はいませんでしたか。 

○ 学校教育課長  はい。制度がなかったということもありますが，今後の準備として必

要であるという判断から，今回あらためて整備するものです。 

○ 委 員 長  健康上の理由から希望することが多いのでしょうか。 

○ 学校教育課長  小・中学校においては，健康上の理由以外に，心理的な負担を原因と

する場合もあるようです。 

○ 教 育 長  他県において，教員からの要望が厳しい学校現場ではそのような事例があ

るとも聞いておりますが，香川県においては比較的穏やかな状況であると思われま

す。 

○ 委    員  心理的要因の場合，この制度による降任希望をする前に，休職する場合も

あるのでしょうか。 

○ 学校教育課長  休職はできますが，管理職の場合には教諭と違い，代替人員が配置さ

れません。学校現場に支障をきたすため，管理職が休職することはあまりありませ

ん。 

○ 教 育 長  過去には教頭が休職した場合などには，その事務を教諭で分担し，負担軽

減のため加配講師の配置により対応した事例もあるようです。 

 

 

 

委員長が，報告事項２について，地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第６

項の規定により，会議は公開しないことを各委員に諮り，非公開とすることに決する。 

 

 

   報告事項２ 「平成２３年度高松市立幼稚園園児の募集について」 

 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

午前１０時 閉会 

 



 

議決事項 

「高松市歴史資料館等協議会委員の委嘱について」 

 

 

 

 

 


